

# SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## Genre : des journalistes à l'école de l'égalité homme-femme

F.S.L.  
Libreville/Gabon

EN droite ligne de son programme en faveur de la promotion des droits de la femme et la réduction des inégalités hommes-femmes, la Fondation Sylvia Bongo Ondimba pour la famille (FSBO) a organisé, hier à la Maison d'Alice, un atelier de renforcement des capacités en analyse genre au bénéfice des journalistes. Cette rencontre visait non seulement à outiller les professionnels des médias pour le traitement d'informations liées au genre, mais également à faire en sorte qu'ils s'approprient le contenu de la Stratégie de promotion des droits de la

femme et de réduction des inégalités femmes-hommes au Gabon remise au chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, par son épouse, Sylvia, au cours d'une cérémonie solennelle à la présidence de la République, le 30 septembre dernier.

"En rédigeant son article de presse ou en réalisant son reportage radio ou télévisé, le journaliste doit s'assurer de ne pas perpétuer les stéréotypes néfastes à l'image de la femme, et de ne pas intégrer des préjugés sexistes. En clair, il est important de donner l'information de manière proportionnelle, en se procurant toute la documentation et les bons chiffres sur la question", a expliqué Nicole Nguema Metogo,

expert en genre et droits fondamentaux des femmes, qui a été l'une des formatrices à cette rencontre.

Les hommes et femmes des médias ont notamment pu retenir que les notions de sexe et genre, bien que liées, renvoient à des aspects différents. Tout comme l'égalité et l'équité qui, pour l'un, fait référence aux opportunités de chances, et d'accès aux droits, et l'autre, à la prise en compte des besoins pratiques liés à une catégorie de cibles.



Photo: DR

Une vue de l'atelier de renforcement des capacités des journalistes en analyse genre, hier à Libreville.

## VIH/Sida : mobilisation à Owendo container terminal

Jean MADOUMA  
Libreville/Gabon

À l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre le sida célébrée le 1er décembre de chaque année, Owendo container terminal (OCT) a organisé, le 4 décembre 2020, dans ses locaux, une journée portes ouvertes au cours de laquelle une campagne de sensibilisation et un dépistage ont été effectués, sous la supervision du Programme national de lutte contre les infections sexuellement transmissibles et le VIH/Sida (Plist).

En lien avec le thème de cette année "Solidarité mondiale et responsabilité partagée", ces actions ont pour but de marquer l'engagement de la direction générale d'OCT à la préservation de la santé de son personnel.

" Cette journée portes ouvertes me permet de renouveler mon engagement à protéger la santé du personnel et rappeler l'impact toujours vivace de cette pandémie, que celle de Covid-19 ne doit pas faire oublier ", a indiqué Laurent Goutard, directeur gé-



Photo: DR

Un instantané de la phase de sensibilisation et de dépistage.

ral d'Owendo container terminal. Selon le Programme commun des Nations unies sur le VIH/sida (Onusida), 38 millions de personnes dans le monde ont été infectées par le VIH en 2019. Soit un million de personnes de plus qu'en 2018. Les actions visant à accélérer les progrès et les résultats dans tous les pays sont ainsi déterminantes, afin de mettre un terme à l'épidémie de Sida à l'horizon 2030 dans le cadre des Objectifs de dévelop-

pement durable (ODD). Filiale du groupe Bolloré, Owendo container terminal est l'opérateur du terminal à conteneurs du port d'Owendo. Dans sa politique RSE, la société mène des actions pour les populations, en partenariat avec des ONG, notamment le soutien à la scolarisation des jeunes infectés par le VIH, l'appui à l'autonomisation des jeunes et la sensibilisation à la préservation de l'environnement.

Le clin d'œil de **lybek**

